

El 4º Congreso de CCOO Industria Soria, elige por unanimidad que Amor Pérez continúe como Secretaria General.

Con un inmejorable desarrollo y una completa sintonía de todas las personas participantes en el Congreso, se ha debatido y aprobado informe general que recoge el trabajo realizado estos 4 años y fija la línea a seguir para los próximos.

Este martes 28 de enero en el Centro Cultural Gaya Nuño, Amor Pérez Barbero ha sido elegida nuevamente como secretaria general de las Comisiones Obreras de Industria de Soria, en el desarrollo del acto se aprobó el informe general presentado por la ejecutiva saliente y la reelección de la compañera como Secretaria General de industria Soria, ambos procesos tuvieron el apoyo unánime de las 18 personas participantes en el congreso.



El informe de gestión de los cuatro años últimos que presentó la compañera Amor Pérez, se

reconoció de forma explícita el trabajo realizado estos 4 años y fija la trayectoria que se va a seguir en los siguientes.

En su nuevo y renovado equipo, se unen la experiencia y las necesarias nuevas incorporaciones para dar un impulso a la delicada situación por el pobre tejido industrial que padece la provincia. Equipo respaldado por el 100% de las delegadas/os participantes, qué junto a la secretaria general, acompañándola, desarrollarán la difícil tarea para los próximos cuatro años. Equipo compuesto por los ya veteranos Encarna Gómez y José Javier García y las caras nuevas con muchas ganas de pelear en dicha federación Eva González y Oliver Expósito.



El acto ha contado con la participación de Javier Moreno, Secretario General General Soria y de Gonzalo Diez, Secretario General de industria CyL que aprovecho además de para dar impulso al nuevo equipo para despedirse como responsable de la federación regional de industria.

También por unanimidad, se han elegido tanto las 4 personas que corresponden para participar en el 4º Congreso Regional de la Federación de Industria de Castilla y León, como las 19 que lo harán en el Congreso de la Unión Provincial de Soria.